

SE COMENTA

Que todo indica que **PRI, PAN y PRD** podrán retomar negociaciones en el **Estado de México** para ir juntos en los comicios a gobernador del próximo año, o por lo menos así lo destacó el panista **Enrique Vargas del Villar**, quien aseveró que el bloque conformado por estos partidos, aunado a **Movimiento Ciudadano** en el **Senado de la República** para impedir la propuesta de la **4T** para que el Ejército permanezca en las calles hasta 2028, es el motivo idóneo para retomar las pláticas.

Por su parte, el **dirigente estatal del PRI, Eric Sevilla**, también señaló que la estrategia será la consolidación de la **alianza** en el suelo estatal; sin embargo, continuó con el discurso de que, en caso de concretarse, el candidato deberá emanar de las filas del tricolor, tras detallar que lo más importante es consolidar un proyecto acorde a su ideología. ¿Será?

Que a propósito de que casi la mitad de las desapariciones de personas en el país ocurren en el **Estado de México**, muchos lo atribuyen a lo mismo que otros temas: el enorme número poblacional. Por cierto, la **Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de México** ha detallado que los municipios que concentran la mayoría de estas desapariciones son **Nezahualcóyotl, Ecatepec y Toluca**, además de otras demarcaciones colindantes en la **Zona Conurbada con Ciudad de México**.

Que el presidente municipal de **Tlalnepantla, Tony Rodríguez**, y la alcaldesa de **Azcapotzalco, Margarita Saldaña**, andarán supervisando obras en común en la zona limítrofe de las localidades.

Ahí, el organismo del agua de **Tlalnepantla**, el OPDM que encabeza **Renée Rodríguez**, aplicará acciones efectivas para evitar inundaciones. Además se repavimentarán calles y se hará mejora urbana entre los dos gobiernos, uno del **PRI** y otro del **PAN**. Al parecer ahí la alianza sigue funcionando, y para bien ■